

Espinosa desvincula los planes de cuenca con los estatutos de autonomía

12.03.09 - EFE| MADRID

La ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, aseguró ayer que «los planes de cuencas hidrográficas se hacen en las cuencas» y se desarrollan «con total normalidad» y consideró que no existe vinculación entre éstos y los distintos Estatutos de Autonomía.

Espinosa hizo estas declaraciones durante un almuerzo coloquio dentro de la Jornada *Agua, Eficiencia y Sostenibilidad Energética* celebrado ayer en Madrid, tras ser preguntada por la posibilidad de que el Ministerio convoque a las comunidades autónomas para consensuar los planes de cuenca y sobre si cree que hay conflictos entre las autonomías sobre esta materia.

Explicó que, en los temas relacionados con el agua, «elaborar planes de cuenca no es reunirnos con las comunidades autónomas porque la Directiva marco de la UE dice que la unidad es la cuenca, por lo tanto en función del río de España del que estemos hablando pueden ser dos comunidades o seis o siete» las afectadas.

Además, recordó que incluso se puede hablar de temas internacionales porque hay ríos que atraviesan otros países como Portugal y ha insistido en que «los planes de cuenca se hacen en las cuencas» y que existe un proceso técnico complicado.

«Se están haciendo con absoluta normalidad», reitera la ministra, quien ha añadido que uno de ellos está a punto de concluir y que se han reunido en numerosas ocasiones con las Comunidades afectadas por las cuencas, pero dentro «de un proceso normal de gestión que no se ve, pero que da resultados».

«No quiero vincular ni existe vinculación, salvo en un tema muy concreto, entre los planes de cuenca y los estatutos autonómicos», ha insistido, en una alusión aunque sin citarlo al caso de Castilla La Mancha.

Sobre el trasvase del Tajo Medio, precisa que «no es un proyecto que esté en estos momentos estudiándose en el Ministerio» y ha puntualizado que «cualquier aportación adicional de agua que se necesite tendrá que salir, y por consenso, de los planes de cuenca».

Preguntada por el trasvase del Ródano a Cataluña, Espinosa señaló que está en fase de estudio y que en los próximos días recibirán el informe que después se remitirá al Congreso de los Diputados, si bien aseguró desconocer aún su contenido.